
В Центрально-Городском районе собрано более 170 тысяч гривень авансовых платежей на ремонт жилого фонда

Горловский Медиа Портал
25.07.11 14:46

В Горловке все больше и больше положительных примеров взаимодействия между
жильцами домов и руководством предприятий, обслуживающих жилой фонд. Практика
авансовых платежей используется активнее с каждым днем. Это и не удивительно:
таким путем горловчане решают те вопросы, которые накапливались долгие годы.        
  В Центрально-Городском районе Горловки в марте-июне 2011 года проведено 376
собраний по избранию домовых комитетов, способных не только влиять на качество
получаемых услуг, но и решать различные вопросы по жилому фонду. Именно
домоуправы становятся первыми помощниками руководства ЖЭКов, города в решении
накопившихся проблем.   
  Начальник Центрально-Городской администрации Алексей Ивахненко отмечает:
интерес жителей к решению проблем своих жилых домов и их стремление улучшить
условия проживания значительно возросли.   
  На встречах, которые проходили в Центрально-Городском районе по защите планов
подготовки к отопительному сезону, приняты решения о софинансировании
безотлагательных работ. По решению жильцов на ремонт кровель, межпанельных швов,
козырьков, подъездов в 79-ти домах собрано порядка 170 тысяч гривен авансовых
платежей. В том числе – по КП «Кировский» - 29 тысяч, КП «Надія» - 29 тысяч, ЧП
«Великан» - 67 тысяч, КП «Центральный» - 11 тысяч, КП «Мрія» - 7,5 тысяч, КП «Зенит»
- 18 тысяч, ООО «Энерго-Алекс» - 6,5 тысяч.   
  "Я признателен вам за то, что вы услышали и в этом направлении работаете, - обратился
городской голова Евгений Клеп на встрече с активом Центрально-Городского района 22
июля. -  Вы
на собраниях приняли решение – к примеру, у вас не делали 10 или 20 лет ремонт
подъезда – вы погасили задолженность или внесли авансовый платеж, и ЖЭК выполнил
те работы, которые не выполнялись долгие годы. Это есть решение, и мы видим
результаты."
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